

# HERALDO DE ALCOY

NÚM. 660

DIARIO DE AVISOS, NOTICIAS E INTERESES GENERALES

AÑO IV

Domingo 15 de Octubre

## PAQUITO

(CUENTO VIEJO)

La viuda estaba hecha un mar de lágrimas. Las frases de consuelo que los amigos prodigaban para calmar su pena, los consejos de resignación y conformidad irritaban más aquel dolor, que se desarrollaba violento y rápido con el transcurso de las tristísimas horas.

Lleváronse el difunto, y la viuda perdió el sentido después de lanzar dos o tres gritos capaces de poner espanto en el alma mejor templada.

Volvío, por fin, en sí, la pobre señora, dió un suspiro muy hondo, sorbió la centésima cucharada de bebida antiespasmódica, que llenó el ambiente de olor a éter, y dijo, hablando por primera vez desde que sufrió la pérdida del esposo querido:

—¡Pobre Sinfiorano! Jamás, jamás le olvidaré.

—Vamos, vamos, es preciso tomar fuerzas para sopotar la desdicha!

—No se entregue usted de ese modo á la pena.

—Hay que conformarse con la voluntad de Dios.

—El tiempo es el único consuelo para estas desgracias.

—Nunca, nunca le olvidaré—repetía la viuda;—los años no acabarán con mi dolor. ¡Pobre Sinfiorano! Mi llanto no ha de secarse nunca.

Y la verdad es que en aquel momento cualquiera lo hubiese creído, porque la viuda vertía tal cantidad de lágrimas, que parecían éstas brotar de un manantial inagotable.

Una amiga de la desdichada le traía á cada momento un pañuelo limpio, que ella le devolvía casi inmediatamente, ya inservible para secarse.

A las reflexiones consoladoras de las allí presentes, seguía un intervalo de ese silencio propio de los duelos, interrumpido sólo por los sollozos de la familia del difunto, y de pronto, cuando menos se esperaba, otro grito agudísimo de la viuda obligaba á los amigos á repetir las consabidas frases:

—Por Dios, tenga usted reflexión.

—No hay más remedio que resignarse.

—Va usted á enfermar.

Y la interesada volvía á decir, llorando más que antes:

—Jamás, jamás le olvidaré. Mi dolor no se acabará nunca.

Un señor, ya viejo, que hasta entonces nada había dicho y que sin cesar daba golpecitos con su bastón sobre la alfombra, se levantó de pronto, y dirigiéndose á la viuda, con mucha asabilidad le dijo así:

—Doña Socorro, no piense usted semejante desatino: toda pena tiene su término, y las pérdidas más sensibles acaban por ser olvidadas. Todo es cuestión de tiempo.

—No me diga usted eso, por Dios: mi aflicción no es posible que acabe.

—Créame usted, doña Socorro: el sentimiento más profundo, el que tiene más raíces en el alma, llega á secarse al fin. Para probarlo, voy á contar á ustedes un cuento.

Estupefacción general. La idea era tan inoportuna que á unos les dió tentación de risa y á otros les indignó. Levantándose en la súbita reunión un clamoreo general.

—Pero hombre!

—Doctor!

—Don Anselmo....—exclamaron todos.

—No hay que alarmarse, señores; es un cuento triste, amargísimo, en armazón con la dolorosa situación en que nos hallamos.

Callaron los protestantes, y D. Anselmo, á quien prestaron grandísima atención todos, incluso la viuda, habló de esta manera:

—Ya ustedes saben que soy comadron, y esta profesión mía me ha puesto en el caso de ver cosas estupendas; pero ninguna como la que voy á referirles.

Paco y Paca, dos jóvenes que gozaban de buena posición y enamoradísimos el uno del otro, se casaron al fin, y á los pocos meses su felicidad llegó al colmo al observar señales inequívocas de que un Paquito ó una Paquita vendría en tiempo y sazón oportunos á estrechar más aún los vínculos sagrados que unían á Paco y Paca.

Desde que hubo fundamento para esperar la llegada de Paquito á este mundo, sus futuros padres, locos de alegría, compraron todo cuanto pudiera necesitar en sus primeros años la criatura, que, por causas poco dignas de ser referidas, nació cinco meses antes de lo que debiera.

Por encargo de Paco y Paca, desconsoladísimos con el nacimiento prematuro e infortunado de su primer vástago, encerraron á éste en un gran frasco lleno de alcohol, que colocaron en un gabinete, sobre la meseta de la chimenea.

En aquella habitación pasaban días y días los dos esposos, llorando á lágrima viva al contemplar el frasco donde el embrión queridísimo se conservaba para tormento de sus padres.

Tal amor tenían éstos acumulado en sus almas para el malogrado retoño, que lo miraban extasiados, transformándolo con el pensamiento y procurando que la imaginación le prestase la belleza de que carecía.

—¡Qué lindo iba á ser nuestro Paquito! —exclamaba Paca.

—Se hubiera parecido mucho á tí! —decía Paco.

Y así pasaban las horas muertas, mariado y mujer, sin escuchar mis consejos, con los cuales procuraba que quitasen de su vista aquel espectáculo.

—¡Pobre Paquito! ¡Hijo mío! ¡Ahí estás mientras vivimos; es nuestro único consuelo.

Pasó un año y pasaron dos, y por fin un día llegó á la casa y vi que el frasco no estaba ya sobre la mesa de la chimenea.

—¡Y Paquito? —pregunté.

—Pues... se empeñó éste—contestó Paca—en que lo quitásemos de ahí, porque observamos que algunas personas lo miraban con cierta repugnancia, y como á casa viene tanta gente.

—Muy bien hecho—le dije;—realmente no es muy grato ver esas cosas, sobre todo cuando no interesan.

—Lo hemos puesto en una habitación interior, encima de un armario.

Pasó más tiempo, no sé cuántos años, y una tarde que había yo ido á visitar á Paca, ligeramente enferma, oí que decía á su marido, cuando éste se disponía á salir de casa:

—Paco, no dejes de llevar paraguas, que baja Paquito.

—¿Qué Paquito es ese? —pregunté.

Paca se echó á reír y me contestó:

—Ay! Es verdad que usted no lo sabe. Pues... Paquito, el del frasco, venimos observando que es un gran barómetro: cuando hace buen tiempo, sube á la superficie del alcohol, y baja cuando amenaza lluvia; y se lo advierte á Paco para que lo sepa; porque no falla nunca. Hoy llueve de seguro.

Calló el doctor, después de referir lo que antecede, y entonces una de esas personas que no conocen cuándo termina un cuento, preguntó con la mayor ingenuidad:

—¿Y luégo, qué?

—Luégo... nada—contestó el doctor.

—Le parece á usted poco? Mi relación

demuestra á ustedes cómo va apagándose el dolor que produce la pérdida del ser querido. Y esto—añadió—es muy cristiano; porque prueba que aun en la persona á quien queremos más, no amamos el cuerpo, que al cabo y al fin llegaría á sernos indiferente, sino el espíritu.... ¡lo que se va!

MIGUEL RAMOS CARRIÓN.

## ALCOY

Ayer á medio dia le fueron administrados los últimos Sacramentos, á nuestro muy estimado amigo D. Francisco Pascual Vilaplana, sobrino del Alcalde D. Severo Pascual.

Con todas las veras de nuestra alma, pedimos á Dios que devuelva á tan querido enfermo, si le conviene, la salud perdida.

—En el salón rotunda del Circulo Industrial, dió ante noche un gran concierto el eminente guitarrista Sr. Tárrega.

Por falta de espacio, no hacemos una detallada reseña de esta velada musical, en la que el Sr. Tárrega demostró una vez más que es un artista incomparable, que ejerce poderoso dominio de su instrumento favorito.

La distinguida concurrencia, aplaudió con entusiasmo al gran maestro.

Este dará un concierto en la tarde de hoy en el Círculo Integrista.

—Ayer mañana falleció en el hospital, la infeliz niña que fué atropellada por un carro cargado de carbón, en la calle de San Antonio.

Los padres de esta infeliz criatura están afligidísimos.

Es justísimo su dolor y á él nos asomamos sinceramente.

—En las oficinas del Monte de Piedad y Caja de Ahorros, se subastarán mañana lunes, á las nueve de la misma, las ropas y efectos empeñados en el mes de Febrero último.

Los lotes son ochenta y tres, valorados desde dos pesetas veinticinco céntimos, á ciento seis pesetas.

—Por Real orden inserta en el Diario Oficial del Ministerio de la Guerra, correspondiente al 10 del actual, se le han concedido dos meses de licencia, por enfermo, a nuestro paisano y amigo don Augusto García Serra, alumno de la Academia de artillería.

—Por acuerdo de la Comisión municipal respectiva, desde ante noche llevan los vigilantes nocturnos numerados los faroles.

—Estando pisando uvas, en Penáguila, un labrador llamado Vicente Picó, cayó al fondo del lagar, pereciendo asfixiado, sin dar tiempo á que sus compañeros pudieran auxiliarle.

—La Comisión mixta, ha declarado soldado condicional al mozo Isidro Jordá, de Cocentaina, perteneciente al reemplazo de 1896.

—Por acuerdo de la Comisión municipal respectiva, desde ante noche llevan los vigilantes nocturnos numerados los faroles.

—Estando pisando uvas, en Penáguila, un labrador llamado Vicente Picó, cayó al fondo del lagar, pereciendo asfixiado, sin dar tiempo á que sus compañeros pudieran auxiliarle.

—Santo de hoy.—Santa Teresa de Jesús virgen y fundadora.

—Santo de mañana.—Santa Máxima virgen y la Beata María de la Encarnación.

—Guantería en la Feria

Gran surtido en guantes de todas clases, géneros de punto, corbatas y completo surtido en capas de piel y mangutones alta novedad.

Se reciben encargos en guantes y confección en peletería.

MARTÍNEZ  
MÉDICO DENTISTA  
POLAVIEJA, 11 Y 13, PRINCIPAL

## EN LA SOCIEDAD LÍRICO-DRAMÁTICA Y RECREATIVA

Concurrencia distinguida, numerosa y ávida de saborear buena música, llenaba los espaciosos salones, radiantes de luz y de belleza, de la Sociedad cuyo nombre encabeza estas líneas, á la hora de empezar el jueves último la velada á cargo del eminente concertista de guitarra don Francisco Tárrega. Distinguidísimas personalidades de esta ciudad ocupaban los sillones destinados á las autoridades invitados, viéndose la plataforma en que se colocó el famoso concertista, rodeada de gran número de *dilettanti* dispuestos á no perder detalle en la ejecución de las obras que constituyan el selecto programa.

Y comenzó el concierto en cuanto terminó la estruendosa salva de aplausos, con que fué saludado el Sr. Tárrega, repitiéndose las manifestaciones de admiración y de entusiasmo al final de cada número.

Pretender hacer una descripción detallada de la interpretación de cada obra, sería incurir en una continuada serie de repeticiones, pues en cada número fué idéntica la labor del Sr. Tárrega, igualmente grande la ovación tributada por el público á tan excepcional artista. Es imposible oír al Sr. Tárrega con indiferencia, pues llega á tanto su talento y su dominio sobre su difícil instrumento, que al par que siente las obras que ejecuta, logra hacerlas entender y sentir á su auditorio, por profano que sea, y de ahí la religiosa atención con que se le escucha y la explosión de entusiasmo que se produce cuando á la terminación de cada número, puede expandirse el ánimo pendiente, durante la ejecución, de los armoniosos acordes de la guitarra.

Beethoven, Mozart, Mendelshon, no han podido hallar, seguramente, mejor intérprete de sus obras que el Sr. Tárrega, cuya alma de artista llama todavía más la atención que sus prodigiosas facultades como instrumentista, con tantas y tan excepcionales.

A las doce de la noche terminó el Concierto que fué una continuada ovación para el Sr. Tárrega, que galante en extremo, nos dejó oír luego, en sesión íntima que se prolongó hasta las dos y media de la madrugada, las más delicadas obras de su inagotable repertorio, mostrándose como un coloso al interpretar la música *di cámara*, como él solo sabe y como la soñaron, sin duda, sus autores.

Nuestro aplauso sincero y entusiasta al artista incomparable y á la Sociedad que con tanto afán organiza veladas como la del jueves, de perdurable memoria para los verdaderos aficionados.

## HORCHATERÍA “FIN DE SIGLO,” San Lorenzo, 15

## SOMBRETERIA DE LA VIUDA DE SETTIER

### MODELLOS DE PARÍS

Se han recibido ya en esta casa todas las novedades de la estación, elegidas personalmente en las mejores fábricas de París.

Especialidad en GORRAS Y SOMBRETEROS PARA NIÑOS, GORRAS DE UNIFORME para colegiales.

Velos, boas, cintas, plumas y flores de todas clases.

Casa fundada en 1819.

SETTIER.—Calle de San Vicente, números 5, 7, 9 y 11, entresuelo, VALENCIA.

## BAUTISTA ROMEU DEPÓSITO DE LICORES

San Lorenzo, 11, 13 y 15

## NUESTRO SERVICIO TELEGRAFICO

### INFORMACIÓN ESPECIAL DE NUESTRO CORRESPONSAL

SR. PUIG

Noticias de la guerra

Londres.—Telegrafian de Dorbau que el cuartel general del ejército inglés en el Natal, será trasladado á Ladysmith, donde se encuentra ya el general White con su Estado Mayor.

En telegramas de Mafeking dicen que muchas casas particulares han sido convertidas en hospitales de sangre.

El obispo católico telegrafo á la superiora del convento establecido en dicha población, autorizando á las religiosas para trasladarse á otro punto, pero las hermanas han preferido permanecer allí para dedicarse al cuidado de los heridos.

Participan también que han sido presos tres espías de los boers.

Los boers intentan colocar doce cañones en posición para bombardear la ciudad antes de dar el asalto.

Alocución patriótica

Madrid 14 (12 mañana).

Esta mañana se han recibido noticias telegráficas de Bloemfontein.

Según ellas, el presidente del Estado libre de Orange, dirigió ayer al pueblo una alocución, concebida en estos términos:

“La República hermana ha sido atacada por un enemigo sin escrupulo.

El pueblo del Estado libre de Orange, no debe consentir la destrucción del Transvaal.

Es imposible tener fe alguna en los compromisos contraídos por Inglaterra.”

La alocución prosigue anatematizando á Chamberlain, principal responsable de la política inglesa en el Africa del Sur, y termina con estas palabras:

“Tengamos confianza en Dios, y levantémonos en masa contra el opresor y el violador de todo derecho.”

# CORREO DE MADRID

## Notas políticas

El Sr. Dato ha remitido al Sr. Villaverde el presupuesto de Gobernación.

A más de 1.500.000 pesetas ascienden las economías últimamente hechas, y a pesar de eso ha manifestado que, si cree el señor ministro de Hacienda imprescindible castigar aún más los gastos, y encuentra medios hábiles, accederá gustoso a ello.

Hoy publica el *Diario Oficial del Ministerio de la Guerra* una real orden dispuesta por el general Gómez Jiménez, secretario de Estado, que pone a la reserva activa a los reclutas del año 96 que sirvieron en Ultramar.

El general Gómez Jiménez piensa suprimir por económico el depósito hidrográfico, y la subsecretaría de su ministerio.

El contralmirante Mezo, que la desempeña, irá de comandante general del departamento de Cádiz.

Para la vacante que ha dejado el señor Illescas en el Consejo Supremo de Guerra y Marina se indica al exministro Sr. Bermejo.

Ayer tarde ha visitado al señor ministro de la Guerra el presidente del Consejo de Estado, para darle cuenta del informe emitido sobre la moción que ayer elevó a dicho cargo.

El informe del Consejo de Estado dice que se cumplió estrictamente la ley, y que se consideren los reclutas procedentes de revisión como del reemplazo actual.

La rebaja del cupo puede considerarse un hecho, y el general Azcárraga ha podido realizar uno de los deseos más venideros que tenía al entrar en el Gobierno.

Por acuerdo de la Junta central de las familias de los prisioneros de Filipinas, se convoca a todas ellas para que concurren hoy, a las diez de la noche, a la estación del Norte, a donde irá la Junta en pleno.

Se recomienda muy eficazmente la asistencia, por convenir mucho al fin que se persigue hacer patente a S. M. la amargura y ansiedad de las familias.

Como algunos periódicos han citado cifras para demostrar que el Gobierno no podrá hacer economías superiores a 270.300 millones, caracterizados personajes militares afirman de un modo terminante que la reducción en el presupuesto de gastos será de 40 millones.

Con el ministro de la Guerra conferenció ayer el general Blancoq.

También estuvieron en el palacio de Buenavista, varios oficiales y sargentos procedentes de Filipinas para solicitar colocación.

El Sr. Sagasta se encontraba ayer molido a consecuencia de un ligero catarro.

Esta noche, a las diez y cuarto, llegará la corte a la estación del Norte, en donde será recibida por los ministros, las autoridades generales e individuos de los Cuerpos Colegiados.

El presidente del Consejo recibió ayer una carta del cónsul de España en Manila, dando detalles del bando de Aguinaldo para la concentración de los prisioneros españoles enfermos que deben ser repatriados.

Anade que seguían las gestiones encaminadas a libertar a los demás cautivos.

Algunos periódicos de ayer hablaban de un supuesto Consejo celebrado la noche anterior en el domicilio del jefe del gobierno.

Con este motivo ha dicho el Sr. Silvela:

—No es cierto que se haya celebrado tal consejo. El Sr. Dato y yo fuimos los que acordamos la solución del conflicto de Barcelona, admitiendo la dimisión del alcalde Sr. Robert y decidiendo el nombre del sucesor, que no se ha hecho público hasta contar con su aceptación.

Algunos otros ministros me vieron a distintas horas para enterarme de lo acordado, sin que esto revistiera carácter de Consejo, ni ellos tuvieran que acordar cosa alguna en lo que es de competencia exclusiva del ministro de la Gobernación.

En el mismo sentido se expresaban ayer otros ministros.

En sustitución del Sr. Robert, y previa aceptación del interesado, ha sido nombrado alcalde de Barcelona el Sr. D. José Milá

y Pi, abogado muy distinguido, propietario de arraigo y amigo muy consecuente del Sr. Silvela.

En el correo de ayer salieron las Reales órdenes admitiendo la dimisión al doctor Robert y nombrando a su sucesor.

No es exacto que los decretos están a la firma de S. M. la Reina, por la razón sencilla de que los nombramientos de alcaldes, excepción hecha de Madrid, son de Real orden.

El embajador de Alemania, conferenció ayer con el ministro de Estado.

El Sr. Silvela manifestó después que cae de fundamento la noticia publicada de que el ministro de Relaciones exteriores de Rusia, conde de Muraviev, se proponía venir a esta corte.

Y con tal motivo se añadió que los esfuerzos hechos para conseguir una avenencia entre Alemania y Francia que sirviese de base a la unión continental, no habían producido el fruto deseado, sin que esto signifique que se abandone el proyecto.

El ministro de la Guerra que continua trabajando mucho en el estudio de los asuntos que ha de resolver en corto plazo, no ha pedido señalar para la audiencia pública más que los jueves de tres y media a cinco de la tarde.

El Daily Telegraph ha recibido un despatcho, puesto en Ladysmith ayer tarde, diciendo que han salido para Pietermaritzburg 150 soldados enfermos.

Anade el corresponsal que ha comenzado la guerra y que los boers han penetrado en el territorio de Natal.

Dice también que los burghers del Estado libre de Orange se han apoderado de su trono en Harrismith, punto perteneciente al Natal.

Otros periódicos publican telegramas de Pietermaritzburg, diciendo que las tropas del Estado libre avanzan para ocupar el paso de Vanreenen.

Otro despacho de Pietermaritzburg, con firma la noticia de haber sido invadido por los boers el territorio de Natal.

La comisión especial organizada en Johannesburg con el encargo de vigilar a los norteamericanos y sobre todo a los ingleses, a fin de evitar tropelías y actos de indisciplina, solamente ha concedido autorización a reducir número de residentes británicos, que deseaban permanecer en el territorio del Transvaal, aun cuando estallase la guerra entre la república e Inglaterra.

Se les ha concedido el permiso a condición de prestar juramento de obedecer las leyes del país y de no intentar nada contra la independencia de la nación.

El jefe del ministerio de la Colonia del Cabo, ha promulgado hoy, en el Parlamento de la Colonia, un discurso en el cual ha dirigido un llamamiento vehemente a la opinión para que se hagan cuantos esfuerzos seanables para mantener la paz.

Desde Lorenzo Marqués anuncian que los boers han abierto minas entre pilares del puente que hay Komatipoort, localidad fronteriza donde se halla instalado hace días un fuerte destacamento de burghers.

En el territorio de Natal, a juzgar por telegramas de Pietermaritzburg, se está organizando un cuerpo de voluntarios para combatir con las fuerzas británicas en la campaña contra el Transvaal.

Todos los periódicos de esta tarde dicen que los boers han iniciado el movimiento de invasión.

En cuanto expiró el plazo señalado en el ultimátum ocuparon el edificio de la Limpio y han cruzado la frontera ocupando las alturas de Ingoco.

En Pietermaritzburg, se confirma que todos los movimientos de los boers revelan el propósito de invadir la colonia de Natal. Parece ser que los burghers formarán dos columnas.

Por el Oeste llegarán los boers del Estado libre, adelantando por Olivehoek para anazar a Colenso.

Los del Transvaal se concentrarán al Este sobre Utrecht y Vryheid, dominando el valle del río Buffalo y amenazando a la ciudad de Dundee.

El presidente tiene costumbre de discutir diariamente con sus íntimos amigos todos los asuntos de actualidad y cuantas cuestiones se someten voluntariamente a su arbitraje, las cuales resuelve siempre con estricta justicia.

Londres 12.—Se ha recibido un despacho de Pretoria diciendo que han llegado al campo de batalla varias ambulancias, enarbolando la bandera irlandesa, en la que aparecen también los colores del Transvaal y del Estado libre de Orange.

En la frontera de Natal se ha establecido un fuerte destacamento boer.

Quinientos burghers han montado un cañón de gran calibre en la colina de Wakkerstroom, dominando la llanura.

En un discurso pronunciado en Edimburgo por Mr. Balfour, éste ha dicho que el gobierno ha demostrado en esta ocasión, de una manera patente, que la guerra es una consecuencia de la oligarquía dominante, la cual prevé el fin de su dominación.

Mr. Brodrich pronunció otro discurso anoche en Guyldeford, declarando que el gobierno, que ha demostrado gran moderación durante la crisis actual, debe ahora negarse a discutir el ultimátum de Krüger, y proceder energicamente.

A su vez el alcalde de Londres, en una reunión celebrada anoche en Mansion House, dijo que las piedras de la ciudad se saldrían de su sitio para apedrear al gobierno si este otorgase la menor atención al ultimátum de los boers.

El crucero Chicago y el acorazado Montgomery saldrán en breve para la bahía de Delagoa con el fin de proteger los intereses de los americanos, caso de que se vieran amenazados con motivo de la guerra del Transvaal.

La Tribuna cree que Inglaterra ha visto en la próxima campaña la posibilidad de derrotar las dos repúblicas que le son profundamente odiosas.

El World dice que el ultimátum de Krüger es poco discreto, pero obedece, sin duda, a la odio que sienten los heros a Inglaterra.

Londres 12.—Ayer fueron fletados en Liverpool por el almirantazgo diez nuevos buques mercantes para conducir tropas al Cabo.

Dicen de Buenos Aires que una comisión de oficiales ingleses ha acompañado a las tropas norteamericanas que han pedido encontrar, con destino a la guerra del África del Sur.

El Daily Telegraph ha recibido un despatcho, puesto en Ladysmith ayer tarde, diciendo que han salido para Pietermaritzburg 150 soldados enfermos.

Anade el corresponsal que ha comenzado la guerra y que los boers han penetrado en el territorio de Natal.

Dice también que los burghers del Estado libre de Orange se han apoderado de su trono en Harrismith, punto perteneciente al Natal.

Otros periódicos publican telegramas de Pietermaritzburg, diciendo que las tropas del Estado libre avanzan para ocupar el paso de Vanreenen.

Otro despacho de Pietermaritzburg, con firma la noticia de haber sido invadido por los boers el territorio de Natal.

Los marineros observaron a la reina y a su hijo con preciosos ramos de heliotropio.

Acompañan a las personas reales las damas de honor y el cuarto militar.

Hoy ha regresado a Madrid la familia del Sr. Pidal y la del Sr. Aguirre Tejada, profesor del rey.

Aseguran que la reina quiso hacer ayer el viaje de día con objeto de que la princesa pudiera ver y saludar el vecindario en las estaciones de tránsito, pues otras veces no podía ser a causa de pasar el tren real de noche.

León y Castillo.

Barcelona 12.—Continúa el disgusto con motivo de la dimisión del alcalde. Se ha redactado un Manifiesto protesta, que firmarán importantes personalidades del comercio y de la industria, contra la conducta de la prensa de Madrid en el conflicto de los gremios y por sus insultos a Robert. Se traerá a la catedral un millón de ejemplares.

El alcalde ha nombrado industriales como testigos para los embargos.

Habla de una manifestación en favor del alcalde.

Los gremios persisten en su actitud decidida de cerrar los establecimientos, despidiendo los dependientes y el personal.

El doctor Robert ha sido hoy objeto de una riuidosa manifestación de simpatía por los estudiantes de Medicina que le aguardaban, llenando el amplio patio de la Facultad.

El hecho ha tenido tristísimas consecuencias.

El maestro cerrajero Sr. Traber, que estaba dirigiendo la operación al lado de los operarios, saltó a los pocos momentos y ocurrió la catástrofe.

El oficial José Rodríguez fue conducido en gravísimo estado al Hospital Provincial, en donde murió la consecuencia del grande magullamiento sufrido.

De los dos operarios restantes, Vicente Gómez y Francisco Torres, el primero ingresó seriamente cuidados a los médicos que le asistían, y el otro no presenta, afortunadamente, más que ligeras contusiones.

El escalafón de Hacienda.

Los esclavos eran exhibidos en la subsecretaría de Hacienda, se hace pública una real orden fechada 10 del actual disponiendo que los funcionarios activos y cesantes de dicho despacho que se consideren con derecho a reclamar contra el lugar que ocupan en los escalafones provisionales; y los cesantes de aquel ministerio y del ramo de Hacienda del supremo de Ultramar y de las Islas de Cuba, Puerto Rico y Filipinas, que desean ser incluidos en los escalafones definitivos, podrán presentar sus solicitudes acompañadas de las respectivas hojas de servicio, con los documentos originales que las justifiquen y copias certificadas de los mismos y de las partidas de nacimiento, antes del día 3 del próximo mes de Noviembre, ante el jefe de la dependencia en que prestan servicios o ante el delegado de Hacienda en la provincia en que residan, a fin de que extienda por los mismos la certificación de conformidad y devuelva los documentos a los interesados, se eleven inmediatamente a los mismos para la resolución que proceda.

A última hora se sabe que acepta el señor Millá y Pi.

Barcelona 12 (8.59 n.).—La ponencia de la Liga de Defensa Industrial y del Sindicato general, se han reunido para acordar la línea de conducta que han de seguir en la cuestión Robert.

Los acuerdos tomados son los siguientes: Cierre general de tiendas, mañana, como protesta a la conducta del delegado de Hacienda. Pedir al gobernador que permita fijar un bando en el que se solicitará la dimisión del Sr. Altolaguirre, delegado de Hacienda. Si el gobernador no lo permite, los industriales fijarán los manuscritos pidiendo la dimisión del delegado, en las puertas de sus establecimientos.

Abrir un plebiscito en toda Barcelona para que el Ayuntamiento acuerde haber visto gustoso la conducta del Sr. Robert, presentando después los concejales la dimisión.

Firma.

San Sebastián 12.—La Reina, regente, ha firmado dos decretos de indultos de prisión.

El Sr. León y Castillo almorzó en Miramar.

El record Mont Marçal, que hace la carretera de París a Madrid, ha sufrido un retroceso de dos horas en el trayecto de Dax a Bayona por desperfectos del motor.

La cofradía aragonesa celebra hoy una función religiosa y un banquete en la fiesta del día.

Los buques de guerra Giraldas y Magallanes zarparán para el Fondo marino, después de emprender su viaje a la corte.

Visita al Magallanes.

El Rey y las Princesas y la infanta acompañadas del secretario Sr. Loriga estuvieron en la capilla de Miracruz orando.

A las tres y media de la tarde la familia real visitó el crucero Magallanes.

Los marineros observaron a la reina y a su hijo con preciosos ramos de heliotropio.

Acompañan a las personas reales las damas de honor y el cuarto militar.

Hoy ha regresado a Madrid la familia del Sr. Pidal y la del Sr. Aguirre Tejada, profesor del rey.

Aseguran que la reina quiso hacer ayer el viaje de día con objeto de que la princesa pudiera ver y saludar el vecindario en las estaciones de tránsito, pues otras veces no podía ser a causa de pasar el tren real de noche.

Horrible desgracia.

Castellón 12.—Los operarios de la cerrajería de D. Juan Bautista Traber se han colocado esta mañana en un tirante de hierro para el sostenimiento de la techumbre del colegio en construcción de las Escuelas Pías, cuando cedió aquél, cayendo a tierra los cubos desde una altura de veinte metros aproximadamente.

El hecho ha tenido tristísimas consecuencias.

El maestro cerrajero Sr. Traber, que estaba dirigiendo la operación al lado de los operarios, saltó a los pocos momentos y ocurrió la catástrofe.

El oficial José Rodríguez fue conducido en gravísimo estado al Hospital Provincial, en donde murió la consecuencia del grande magullamiento sufrido.

De los dos operarios restantes, Vicente Gómez y Francisco Torres, el primero ingresó seriamente cuidados a los médicos que le asistían, y el otro no presenta, afortunadamente, más que ligeras contusiones.

El escalafón de Hacienda.

Por la subsecretaría de Hacienda se hace pública una real orden fechada 10 del actual disponiendo que los funcionarios activos y cesantes de dicho despacho que se consideren con derecho a reclamar contra el lugar que ocupan en los escalafones provisionales; y los cesantes de aquel ministerio y del ramo de Hacienda del supremo de Ultramar y de las Islas de Cuba, Puerto Rico y Filipinas, que desean ser incluidos en los escalafones definitivos, podrán presentar sus solicitudes acompañadas de las respectivas hojas de servicio, con los documentos originales que las justifiquen y copias certificadas de los mismos y de las partidas de nacimiento, antes del día 3 del próximo mes de Noviembre, ante el jefe de la dependencia en que prestan servicios o ante el delegado de Hacienda en la provincia en que residan, a fin de que extienda por los mismos la certificación de conformidad y devuelva los documentos a los interesados.

&lt;

## Preso suicida

En la Cárcel Modelo se suicidó en las últimas horas de la tarde de ayer un preso. El suicida, Mariano López Villanueva, había ingresado en el cárcel el día 8 del pasado mes de Septiembre, por el delito de hurto. Hace pocos días se sintió enfermo, y anteayer el médico observó en el preso síntomas de alteración en sus facultades mentales.

Trasladado á una de las celdas de observación, puso el enfermo fin á sus días ahogándose. Para lograr este propósitoató los calzoncillos, que había retorcido fuertemente, al montante de la puerta reja de la celda, después, como es sabido, las celadas de observación tienen dos puertas, una exterior de madera y otra interior de hierro.

El juzgado de guardia se constituyó en la cárcel para instruir las oportunas diligencias.

## La peste en Oporto

Oporto 12.—Tende a agravarse la epidemia.

Hoy se han registrado siete casos. Uno de ellos mortal.

En el Hospital de las Guelas de Pau han fallecido dos enfermos, que habían ingresado en el establecimiento esta mañana.

La Cámara Municipal se ha ocupado en su sesión de hoy del saneamiento de la ciudad de Oporto y de las expropiaciones que hayan de hacerse en los barrios inmundos.

Una de las calles que será objeto de las medidas urbanas necesarias para su saneamiento, es la de Tonte Taurina.

La Cámara Municipal ha destinado con ese fin una cantidad extraordinaria.

Redondela 11.—Esta mañana ha fondeado sin novedad en el lazareto de San Simón la corbeta noruega *Ore*, procedente de Nueva Orleans, con carga de duelas.

Se le han impuesto siete días de cuarentena.

Valencia 12.—El Sindicato general publica un manifiesto explicando las aspiraciones y la conducta con que procede por fines patrióticos, puestas la mirada en la regeneración del país y en la defensa de los derechos del comercio y de la industria.

Solicite el concurso de los organismos vivos del país para influir en la dirección de los negocios públicos; declara que permanecerá alejado de los partidos turbantes; hace protestas de sumisión á la autoridad; expresa su resistencia ante la perspectiva de presupuestos funestos en los que se mantienen recargos sin fundamento, crean impuestos arbitrarios y establecen procedimientos irritantes sin introducir notables economías; dice haber acordado la resistencia pasiva, y para evitar un mal mayor no satisfacer impuestos ni contribuciones; manifiesta lo antieconómico que sería hacerse cómplices del error, y termina declarando que el Gobierno contraría con el espontáneo esfuerzo de los gremios si su obra se ajustase a las necesidades del país; pero que si persiste en su obra de ruina tendrá que apelar al apremio.

Firmar el documento los representantes de 48 gremios.

Se han adherido al Sindicato los gremios del Grado y del Cabanal.

Se han reunido otros gremios, no definiendo su actitud, pero predominando la tendencia a resistir el pago.

## Ingenieros industriales

Bilbao 12.—La junta de patronato de la Escuela de Ingenieros industriales acaba de aprobar el anuncio de convocatoria.

Este año sólo se cursarán estudios generales de preparación.

Los aspirantes deberán haber aprobado en Instituto de segunda enseñanza Gramática castellana, Historia y Geografía.

Para el ingreso se examinarán de Aritmética y Álgebra elemental y superior, Geometría elemental, Trigonometría recta lineal y esférica, Geometría analítica, Francés y Dibujío lineal, de figura y adorno.

Servirán los dos cursos de Francés de los Institutos ó la aprobación de la asignatura en las Escuelas especiales de ingenieros de Caminos, Minas e Industriales de Barcelona.

También es válida la Aritmética, Geometría y Trigonometría aprobadas en los citados establecimientos.

La aprobación del Análisis, primer curso en la Facultad de Ciencias, dispensa de la Aritmética y Geometría.

Los dos años de Análisis equivaldrán al de Álgebra elemental y superior.

También es válida la Geometría elemental de la Facultad de Ciencias.

Será forzoso examinarse en la Escuela de Bilbao de Geometría analítica y de Dibujo.

En el periodo de examen de ingreso podrán los alumnos de enseñanza libre aprobar las asignaturas de Cálculo infinitesimal, Mecánica general, Dibujo, Física general, Geometría descriptiva y Química general. Los exámenes comenzarán el día 25.

## Noticias

Habana 25 Septiembre.—Ayer un cierto número de cubanos, entre los que se halla Julio Sanguly, hijo de Manuel y sobrino del otro Julio, penetraron en el centro de dependientes y echaron abajo la bandera española que allí había.

Se llamó la policía y la bandera fué izada de nuevo. Los españoles demandaron hoy el arresto de Sanguly, pero las autoridades no hicieron caso á la demanda. El consul español presentó una protesta al secretario Méndez Capote.

El incidente ha servido para probar una vez más á los españoles sus oportunidades de obtener justicia y se hallan en extremo indignados.

La policía cree que se están armando secretamente y que no se arriará la bandera española sin pelea.

El sentimiento de hostilidad entre cubanos y españoles crece en intensidad; la prensa española se vuelve más agresiva cada día y la cubana más amenazadora, y con el incidente de Régla, hace poco más de una semana, la animadversión sube de punto.

Habana 25 Septiembre.—Anoché fué preso Julio Sanguly, hijo de Manuel, en unión de cuatro camaradas, por haber desgarrado una bandera española.

Su padre fué a verle á la prevención, y cuando quiso salir se le dijo que estaba también detenido.

Cuando al cabo de tres horas le dejaron salir estaba furioso, sin que basases a su vizirizar las explicaciones que se le dieron de que todo había sido equivocación.

Dice otra versión que mientras Manuel visitaba á su hijo se presentaron varias graves acusaciones contra él, y se le detuvo mientras se averiguaban si eran ciertas ó no.

Cuanto se vió que no lo eran, se le dejó ir.

Sanguly considera su arresto como insulto y sangrienta humillación. Mañana se verá la causa de su hijo.

Los Secretarios de Ayuntamiento

Varios periódicos de Madrid se ocupan estos días de los trabajos que están realizando los funcionarios municipales para que el Sr. Dato consigue en la nueva Ley Municipal garantías de estabilidad.

El 30 de Septiembre han celebrado reuniones en la mayoría de los partidos judiciales de España, firmando la siguiente instanciación:

Exmo. Sr. Ministro de la Gobernación

Los que suscriben, Secretarios todos en ejercicio de los Ayuntamientos, que se expresan del partido judicial de..., provincia de..., según cédulas personales que anotan al pie de su firma, A.V. E. con el debido respeto expone:

Que creen llegado el momento oportuno en que V.E. pueda demostrar sus buenos propósitos y honrosísimos ofrecimientos de dignificar y proteger á la sufrida clase profesional á que perteneцен, contribuyendo á la vez de un modo directo y eficaz á la reorganización tan deseada de todos los servicios.

Es para los infrascritos evidente, que en la mente de V.E. entra como parte muy principal de esa reorganización que promete aco-

mer mejor con el brío y competencia de que sabe dar maestras, varlar de un modo radical la manera de ser de los Municipios, presentando al efecto á las Cortes un proyecto de nueva ley municipal.

Comprendemos bien la imposibilidad material de que en dicho proyecto se establezca de un modo concreto cuantos atares y nosotros deseamos para organizar debida forma nuestra desheredada clase; pero creemos en cambio que el mismo puede y debe establecerse el principio fundamental para conseguirlo, á fin de que un régimen posterior, estudiado contando el desarrollo y madurez que el asunto requiere, sea el desarrollo completo lógico y natural de tal principio.

En su consecuencia y al objeto de no desaprovechar ocasión tan propicia para el logro de nuestros deseos contribuyendo al mismo tiempo á la reorganización de importantísimo servicio municipal,

Y V.E. regalamos encarecidamente se dignar en cuenta al estudiar el proyecto de la nueva ley municipal la constante aspiración de los Secretarios de Ayuntamiento, y preceptuar que no podrán ser separados de su cargo por la Corporación (ni aún por medio de reducciones del sueldo) sin que se les pruebe la reincidencia en fata grave, con anterioridad demostrada en expediente, que deberá ser sancionado por ese Ministerio; determinando las responsabilidades y los derechos que les correspondan en el reglamento que desarrolle, dentro de los preceptos de la ley.

Así lo esperan conseguir de la notoria rectitud de V.E. y como confirmación de las legítimas esperanzas que en multitud de ocasiones ha hecho concebir á los suscritos que, para bien de la Nación, ruegan á Dios conservar la vida de V.E. muchos años.

El valle de Jossafat el día del último juicio.

El pintor valenciano D. José Benlliure se halla ocupado en pintar un gran cuadro con destino á la Exposición Universal de París. El referido cuadro mide 24 metros cuadrados, y representará un asunto fantástico que titula: «El valle de Jossafat el día del último juicio».

El pintor valenciano D. José Benlliure se halla ocupado en pintar un gran cuadro con destino á la Exposición Universal de París. El referido cuadro mide 24 metros cuadrados, y representará un asunto fantástico que titula: «El valle de Jossafat el día del último juicio».

Los dos años de Análisis equivaldrán al de Álgebra elemental y superior.

También es válida la Geometría elemental de la Facultad de Ciencias.

Las Novedades de Nueva York publica en el último número recibido en Madrid los siguientes telegramas:

á los senadores y diputados de sus respectivos distritos, acompañadas de cartas intercambiadas que influyan con el Sr. Dato para que atienda su demanda, y rogando les que apoyen aquella reforma cuando se discuta en las Cortes.

Para cuando las Cortes estén reunidas

celebrarán una Asamblea magna en Madrid

para discutir y presentar el reglamento es-

pecial de la carrera de Secretarios de Ayun-

tamiento, organizar la asociación general

de estos funcionarios y gestionar la fina-

da aprobación de esta reforma, que se

dice que se votará en las Cortes.

El malogrado A. de Abadie, miembro

del Instituto de Francia, cuyos importantes

trabajos geodésicos en África son muy

conocidos, alababa mucho un medio prof-

íctico que, según él, le había preservado

de la malaria durante sus peligrosos viajes,

y que tal vez sea útil conocer, dadas las

naderas teorías de la propagación de las

fiebres palúdicas. Este procedimiento lo

había aprendido de un cazador de hipopó-

tamos que se pasaba las horas inmerso al

acecho en pantanos, en donde le amenaza-

bán las fiebres, y que, gracias al sistema,

se mantuvo siempre indemne.

El procedimiento exige que se tenga á

mano una sabana, una colcha ó cualquier

pañuelo grande con el cual se pueda formar

una especie de tienda que cubra todo el

cuerpo, incluso la cabeza, después de des-

undarse por completo, se enciende un pe-

ñicado de azufre y se coloca en el suelo,

dentro del abrigo formado por la sabana,

para permanecer durante algún tiempo ba-

nado en emanaciones sulfurosas.

Tales son los sistemas en uso, en sencillos y

prácticos.

Muchas personas oyeron de labios del

Dr. Abadie este relato, pero en una época

en que se creyeron las ideas de la

intoxicación era el agravio respiratorio del

epidéfico, pues tuvieron las que hicieron

caso de la advertencia.

Si es cierto, como ahora se cree, que los

mosquitos con sus picaduras transmiten

síndromes venenosos, al permanecer en

contacto con los compuestos

sobre los seres inferiores, y especialmente

sobre los dípteros, y constituya, por consiguiente,

un medio preservativo por fumigación.

El remedio es sencillo, barato e inofensivo,

y puede recomendarse a los viajeros que quieran probarlo.

Reproducimos esta carta, porque si las

fumigaciones sulfurosas son eficaces con-

tra las picaduras de los insectos en general,

y de las pulgas en particular, podrían uti-

lizarse aquellas personas obligadas por su

cargo á permanecer en contacto con los

apestados y expuestas á las picaduras de

las pulgas, cuyo papel de vehículos las ha-

ce temibles, según las teorías que hoy se

admiten.

Los tripulantes que quedaban vivos,

fueron rescatados por la lancha Santander,

patrón Pablo Gándara, que los llevó á Llanes,

donde fueron socorridos por el vecindario.

Anoché llegaron los naufragos á San

Vicente de la Barquera.

Cosas variadas

El último veterano

No lo querrá creer nadie, pero acaba de

ser descubierto, según informes de los pe-

riódicos, un nuevo veterano de las campan-

ías napoleónicas.

En Cracovia vive este curioso ejemplar

y es conocido por su nombre de Vincent

Markiewicz.

Nació este veterano el 15 de Enero de

1894. Cuenta por consiguiente cinco

# ANUNCIOS

## CONSULTORIO MEDICO

Quirúrgico Internacional, Arenal, 1, Madrid  
Dirigido por médicos especialistas con la cooperación de una obstétrica y un dentista.

En este Centro, que cuenta ya cinco años de existencia y que ha practicado un sin número de curaciones y operaciones todos los días, de 9 a 12 de la mañana y de 3 a 7 de la tarde, dedicando la primera hora y media gratis a los pobres, sigue en la misma forma y distribuida por secciones, según las especialidades, de la manera siguiente:

1.º *Pediatria, Ginecología y Obstetricia*: Dr. D. Felipe Varias y Sra. doña Aurelia Cavazatti.

2.º *Oftalmología, Laringología, Otorrínología y Rinología*: don Manuel Fernández y D. Francisco Martínez.

3.º *Enfermedades del aparato circulatorio y respiratorio*: Dres. Mecerrey y Vargas (D. Constantino).

4.º *Enfermedades del aparato digestivo y tropical*: Doctores Rivera y Martínez.

5.º *Enfermedades de las vías urinarias*: Vendrell, Sáez y de la Piel: Dres. Marqués y U. Aldaca.

6.º *Cirugía general y Operaciones*: Drs. D. Felipe Varias y D. Manuel Busacca.

7.º *Enfermedades nerviosas y mentales*: Dra. Rivera y Vargas.

Y 8.º *Odontología y prótesis dentaria*: Cav. Busacca y don Benigno Méndez, poseyendo el primero cuatro patentes de invención por forceps universal, automoto-electrónico para la curación de las hernias (quebraduras), dentaduras de níquel y de aluminio dorado.

Posse este Consultorio, además de un completo arsenal quirúrgico para toda clase de operaciones, modernos y poderosos aparatos, tanto para el diagnóstico diferencial como para el tratamiento y curación de todas las enfermedades crónicas, como microscopios para la inspección de esputos, orina y demás secreciones, galactómetros, urinóscopos, oftalmoscopios, pneumómetros, espirometros, esfigmógrafos, laringoscopios y reflectores eléctricos para la investigación de cavidades, rayos Roentgen, para puntualizar las alteraciones óseas, tumores internos, cavernas pulmonares, cuerpos extraños, etc. etc.; inhaladores de ozono antisépticos y balnéicos para las afecciones del aparato respiratorio, anemia y cianosis que se precisan con el hematocpectroscopio de Henneque, vaporarios con presión al frío y caliente para las enfermedades de la garganta, piel y cuero cabelludo; duchas hidro-eléctricas filiformes, oculares, nasales, auriculares, uretrales, endo-uterinas y vexicadas, con toda clase de medicamentos apropiados; seroterapia; hipodermia: electricidad estática (gran modelo de Carré) para bafío, soplo y chispa en la neurastenia polifásica; ídem farádico para las parálisis locales, impotencia, espermatorrea, sordera y afonía; ídem galvánicas de corrientes continuas para las atrofias, catarral y atonía de la matris, estreñimiento, úlcera del estómago y electrolisis y catafresis contra tumores, estreñeces, atresias y toda clase de reumatismos en sus múltiples y variadas manifestaciones.

Se consulta también por correo. ARENAL, 1, MADRID.

## CLÍNICA DENTAL del Consultorio Médico Internacional

Dos patentes de invención por veinte años, para las dentaduras de níquel y de aluminio dorado, las más higiénicas, cómodas, ligeras, fuertes y baratas.

Dientes de caucho (sistema antiguo) desde 5 pesetas. En níquel ó aluminio (patentes), desde 10. En oro desde 20. Dentaduras completas en caucho, 100; sistema antiguo en níquel ó aluminio desde 200; en oro desde 500. Empastes desde 5; amalgamaciones desde 10; orificaciones desde 20.

*Coralina*.—Polvo de Coral esterilizado; recomendado por todas las celebridades médicas para la limpieza de la dentadura, destruir el sarro y devolver su blancura primitiva. Precio 2 pesetas frasco ó caja en todas las farmacias ó por correo.

*Mento-piretrina*.—Excelente elixir para quitar el dolor de muelas, fortalecer los dientes movedizos, curar las enfermedades de las encías y facilitar poderosamente el baba de los niños.

Horas de consulta de 9 de la mañana á 7 de la tarde; de 9 á 10 y media gratis á los pobres. Se consulta por carta.

Madrid, Arenal, 1.

GUARDIA MÉDICA PERMANENTE

BANDALOPIZA  
MIL PESETAS

Al que contiene Observales de sandalo mejoras que las del Dr. P. de Bertrand. Y que cubren mas pronto y facilmente las Enfermedades URINARIAS. Premiado con medalla de oro en la Exposición de París de 1885 y Gran Concurso de París de 1886. Dijo y nueve años de éxito premio Unas probadas y recomendadas por las Reales Academias de Medicina, Farmacia y Ciencias. Y Mallorca. Varias corporaciones científicas. Y hermanos artificiales claramente las preparan. Recomendado por los doctores más similares. — Frasco 11 rs.

NOTARIE DE LIMITACIONES. PEDIDO

## PARA ENFERMEDADES URINARIAS SANDALOPIZA

BIBLIOTECA  
DEL

## HERALDO DE ALCOY

SIN MADRE, novela por HUGO CONWAY, encuadrada en rústica—Una peseta.

## REGALO

DEL

## HERALDO DE ALCOY

Habiendo hecho la empresa del HERALDO un contrato especial con la conocida y acreditada fábrica de relojes de D. CARLOS COPPEL, de Madrid, pueden nuestros lectores adquirir un precioso y elegante reloj, de MARCA EXACTA, en caja de ACERO OXIDADO (negro) para señora ó caballero, con INICIALES, CADENA y ESTUCHE, que VALE 40 PESETAS, por la cantidad de 25 PETETAS.

Para adquirirlo basta enviar á dicho señor D. CARLOS COPPEL, FUENCARRAL, 25, MADRID, este anuncio y 27 50 pesetas en libranza del giro muerto y sellos, y él lo remitirá á vuelta de correo perfectamente embalado y franco de porte á la persona y punto que se le indique.

La casa COPPEL garantiza la buena marcha de sus relojes, y remite gratis sus catálogos ilustrados á quien los pida.

La casa COPPEL no tiene otro establecimiento ni talleres que los de la calle de Fuencarral, 25, que no debe confundirse con otros que existen próximos á ellos.

No equivocar la dirección: CARLOS COPPEL, FUENCARRAL, 25, MADRID.

## HERALDO DE ALCOY

DIARIO DE AVISOS, NOTICIAS E INTERESES GENERALES

### PRECIOS DE SUSCRIPCION

En Alcoy, un mes. 1 pta. 50 cts.

Fuera, trimestre. 5 "

Extranjero, trimestre. 10 " 50 "

REDACCION, ADMINISTRACION E IMPRENTA

CASABLANCA 1, BAJOS

### IMPRENTA

DEL

## HERALDO DE ALCOY

En este establecimiento se hacen toda clase de impresos á precios sumamente económicos.

Sobres y papel timbrados. Esquelas de defunción. Tarjetas de visita.

Gran novedad en todos los artículos.

Casablanca 1, bajos

## ESQUELAS DE DEFUNCIÓN

Se reciben en la imprenta de este periódico, á cualquier hora del día y de la noche.

Calle de la Casablanca 1, bajos.

## MAGNESIA EFERVESCENTE

DEL DOCTOR TRIGO

Aprobada por la Real Academia de Medicina de Valencia

Preparación superior á las magnesias inglesas por su notable efervescencia, perfecta solubilidad y conservación y gratisimo sabor y aroma de limón puro.

De venta en todas las farmacias y droguerías. Por mayor en las principales droguerías y en el laboratorio del Dr. Trigo, calle Sagunto 144

VALENCIA

## NERVIOS CURACIÓN segura de las enfermedades

NERVIOSAS

tomando el acreditado elixir polibromurado Bertrán. 111 años de gran éxito!! Producto único en España, para curar la epilepsia (mal de San Pau), histerismo, baile de San Vito, neuralgias rebeldes, migraña, palpitaciones de corazón, vértigos, temblores, agitación nocturna, desvanecimientos, insomnios, asma y demás accidentes nerviosos. — Venta en Barcelona: Farmacia Bertrán, plaza de Juncal, número 2. — En Valencia: Farmacia del Dr. Cosqueras, número 2. — En Madrid: Farmacia del Dr. Cosqueras, número 5.

## LA NEW-YORK

Compañía internacional de seguros sobre la vida, la más antigua del mundo.—Estrictamente mutua

CAPITAL ACTIVO. Balance del 1.º de Enero de 1899. Francos 1.119.133.985 Propiedad en Inmuebles y depósitos permanentes de garantía. Francos 129.426.645

Emitie actualmente esta Compañía una póliza de seguro sobre la vida que se denomina POLIZA UNIVERSAL, la cual constituye el contrato más amplio que se haya hecho por cualquier Compañía; esta póliza concede al asegurado la mayor cantidad posible de ventajas y una entera libertad de acción, al propio tiempo que la garantía de una inversión lucrativa. Excepto el riesgo de suicidio durante el primer año solamente, la Poliza Universal cubre, desde el primer día de su emisión, todos los riesgos de profesión, residencia, viajes, guerra, y todo género de muerte sin excepción. En esta Compañía, toda clase de seguros son cobrables con utilidades á la terminación del período de acumulación.

Delegado de las provincias de levante en España: D. ANTONIO VALOR MOLTO.

Oficinas de la Delegación: San Nicolás, 22. Alcoy.

## LÁPIDAS DE ESCULTURA Y CON RETRATO

Sencillas, desde 25 pesetas en adelante.

Santa Elena, 11, ALCOY

## PEDRO DOMECQ

COSECHERO, ALMACENISTA

Y

## EXTRACTOR DE VINOS

Jerez de la Frontera

CASA FUNDADA EN 1730

Autorizada para el uso de las armas reales por Real orden de 18 de Octubre de 1824.

### DESTILADOR

de aguardiente puro de vino, estilo

## COGNAC FINE CHAMPAGNE

marcas Una, Dos y Tres cepas, y Extra.

PEDID ESPECIALMENTE

## COGNAC DE "PEDRO DOMECQ"

en todos los cafés, casinos, círculos, fondas, hoteles y restaurantes, exigiendo las etiquetas Una, Dos, Tres cepas, Extra y Fundador, con su escudo de armas.

Representante en Alcoy

D. Enrique Herráez Jordá

San Nicolás 3 y 5.

## PÍLDORAS DE RIAZA

DE

## PEREZ NEGRO

Recomendadas por médicos y enfermos como la mejor preparación que se conoce para curar las fiebres intermitentes, ya sea TERCIANAS, CUARTANAS ó COTIDIANAS.

### Veintiocho años de éxito!

Cajas con 80 y 40 píldoras, 5 y 3 pesetas. De venta en todas las mejores farmacias remitiéndolas también directamente su autor previo pago de su importe sin aumento de precio desde cualquier punto que se pidan.

Farmacia de Pérez Negro, Ruda, 14, Madrid.

En Alicante, Farmacia de D. JOSÉ SOLER

## EL REUMATISMO Y LA GOTAS

La presencia en la sangre de un exceso de ácido úrico produce en la economía los trastornos denominados artritis. El reumático y gótico, cuyas molestias son conocidas del público, á pesar de aparentar un estado de salud satisfactorio, pues apenas si disminuye su gordura y buen aspecto, no por esto se ve libre de molestias que constantemente perturban el perfeccionamiento de sus órganos.

El abandono de estas continuas molestias por parte de los enfermos y la carencia de tratamiento lleva fatalmente á la perturbación general del organismo y hasta la muerte. Nuestros incessantes trabajos en pro de la humanidad y la larga práctica en el tratamiento de estas dolencias nos llevaron á conseguir un preparado especial, que aplicado por el procedimiento *catal. res.* se introduce en el torrente circulatorio, destruyendo el exceso de ácido úrico causa de la enfermedad. En vista de los brillantes resultados obtenidos y teniendo en cuenta que no todos los enfermos pueden concurrir á nuestra consulta, para ser sometidos al mismo, hemos preparado nuestro específico en forma de líquido para poderse administrar en gotas que denominamos del Dr. Sellén, las cuales, careciendo de mercurio, sales de potasio y de principio alguno peligroso para el estómago, constituyen un depurativo sin contraindicación, con cuya administración se consigue la inmediata disminución de los accesos dolorosos, y ayudado de la acción local de la pomada antirreumática Busacca, se obtiene la completa curación.

De venta en todas las farmacias. Consulta gratuita por correo y en el CONSULTORIO MÉDICO INTERNACIONAL, ARENAL, 1, MADRID, de 9 a 10 1/2. Abierto de 9 mañanas á 7 tarde.

## PRUÉBENSE

## LOS EXQUISITOS CHOCOLATES

DE LOS

## RR. Padres Benedictinos

SUS CLASES SON TRES ÚNICAMENTE:

á 2, 2,50 y 3 ptas. paquete

con canela, sin ella y á la vainilla

DE VENTA EN CASA DE

D. Rafael Jordá Pérez

Polavieja, 4, duplicado